
Le Parc d’innovation : un acteur
de l’écosystème du Plateau de
Saclay

Je suis favorable à une stratégie de partenariat de recherche public-privé
de l’École polytechnique avec les entreprises du pays, grandes et petites.
*

Réponses Tout à fait d'accord Plutôt d'accord Pas vraiment

d'accord Pas du tout d'accord
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